

STUDIENABSCHLUSS-STIPENDIEN FÜR INTERNATIONALE STUDIERENDE

Das International Office der RUB schreibt Studienabschluss-Stipendien aus Mitteln des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) für das **Wintersemester 2017/18** aus.

Die Stipendien richten sich an internationale Studierende, die:

- ▶ an der RUB studieren und einen ausländischen Schulabschluss und/oder ihr Erststudium im Ausland absolviert haben.
- ▶ sich kurz vor Ihrem Studienabschluss (Bachelor; Master; Staatsexamen oder vergleichbarer Abschluss) befinden mit , also ihren Abschluss während des Wintersemesters 2017/18 planen.
- ▶ bisher gute bis sehr gute Leistungen in ihrem Studium erbracht haben.
- ▶ für ihren Studienabschluss auf eine finanzielle Unterstützung angewiesen sind.

Die Stipendien sind mit einer Höhe von **monatlich 400€** auf einen Zeitraum von **vier Monaten** angelegt.

DIE BEWERBUNGSFRIST ENDET AM 16 OKTOBER 2017.

Die **Antragsformulare** finden Sie unter:

- ▶ <http://international.rub.de/rubiss/aktuelles/adm00192.html.de>

Die Stipendienvergabe erfolgt durch eine Auswahlkommission des International Office.

RUBiss
INTERNATIONAL STUDENT SERVICES

DAAD



GRADUATION GRANTS FOR INTERNATIONAL STUDENTS

The International Office of RUB offers **graduation grants** funded by the German Academic Exchange Service (DAAD) for the **winter term 2017**.

The scholarships are offered to international students who:

- ▶ are studying at RUB and graduated from a foreign school and/or completed their first university degree abroad.
- ▶ are close to their final degree (Bachelor; Master; State Examination or equivalent degree), thus plan to graduate in the summer term 2017.
- ▶ effected good to very good performances during their studies.
- ▶ are reliant on financial support during their final phase of study.

The scholarships are amounting to **400€ monthly** within a period of **four months**.

THE APPLICATION DEADLINE ENDS ON 16 OCTOBER 2017

The **application forms** can be found here:

- ▶ <http://international.rub.de/rubiss/aktuelles/adm00192.html.en>

The grants will be awarded by a selection committee of the International Office.

RUBiss
INTERNATIONAL STUDENT SERVICES

DAAD

